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с3адачи партийной организа-

ции в дальнейшем совершенство-

вании лечебного процесса в кли-

никах 1-го ЛМИ» = этой теме 

было посвящейо открытое собра-
ние институтской партийной' ор-

ганизации. 

С докладом выступил главный 
врач клиник коммунист Л. П. 
Г-ригорьев. Он отметил, что уси-

лия партийной .организации, ад-

мйиистрации и всего коллектива 
клиник нашего института в пос-
ледине годы были направлены на 

решение зачач; начечеппых х ху 
съездом КПСС, постановлением 
ПК КПСС и Совета Министров 
СССР с0 мерах по дальнейшему 
улучшению здравоохранения> 

Весом вклад коллектива инсти-

тута в практическое здравоохра-

нение. Только за последний год 

высокпквалггфгтцированная' по- 

мощь была оказана 30 тысячам 
.больных. Постоянно совершенст-

вуется спецпачлзировапная меди- 

цппская помощь. В последнее 

время созданы детское пульмоно-

погичегкое отделение, отделение 

мггкрпхпрургпп в клинике фа-

культетской хирургии, кабинет 

нпаоскпппгг в клннпке общей ХИ-

'р у нн н' Уг'» епгво развиваются на-

учи о-пра птн че" кв е центры кар-

днологни, нгфроЛпгии и мпкрохи-

рургии глаза. Заглуживает одоб-
Лепия комплгкспыП подход в ле-

чении больных ишечпческой бо-
лезЛью сердца в клиниках фа-: 

культетгклй терапии и хирургии. 

Зггачптельпое место н докладе 

занял анализ наших общих труд-

ностей н пглогтатков.. В первую 

,оче.редь -речь ш:га о проблеме 
кадров, повыгпениН ггналификапхн. 
врачей' Отмечегго несовершенство 
с'груг'гург.г хпрургчгчёггсих клтг-
иик: в них, паирииер, имеется 

ЭТО УТРО было наполнено осо-

бым чувством торжественности. 

Ровно в шесть часов 4 марта в 

стране открылись двери избира-
тельных участков. Минута в ми-

нуту начали действовать и участ-
ки Л& 14 и 19 в Петроградском 
районе Ленинграда, где работали 
наши сотрудники и студенты. 

Участок А& 14. Избирательная 
комиссия приступает к своим 

обязанностям. Первыми голосу-

ют наши студенты. Эта предсе-

датель студенческого совета об-
щежития .J 2 М. Аббасов, сек-

ретарь комсомольского, бюро 111 
курса 1-го потока С. Алейнякова, 
студенты В. Оликайнен, Н. Куз-
нецов, Н. Москалец - всего 18 
человек. Исполнить свой граж-

данский долг - отдать свои го-

лоса за кандидатов блока комму-

нистов и беспартийных - при-

шли и жители Петроградского 
района. 

- Накануне выборов мы в сту-

денческих коллективах изучали 

выступление тов. Л. Н. Брежне-
ва перед трудящимися Бауман-
ского избирательного округа Мо-
сквы, - говорит М, Аббасов.-- -
Успехн нашей страны, выражегг-

АеAо всего КОЛЛЕКТИВА 
несколько однотипных кардиохи-

рургнческих отдепенийг, но отсут-

ствуют пока гастроантеропогиче-

ское _отделение, отделение гной-
ной хирургии.. 

Все эти 'и другие проблемы, 
как справедливо отметил доклад 
чик, требуют постоянного внима-

ния партийной .организации ин-

ститута. - , 

Доклад вызвал живой отклик 

присутствующих. профессор В. А, 
Алмазов отметил, что многочис-

ленные диагйостмческие лабора-
раторим,. рассеянные по клики- 

кам, маломощны и несовершенны 

Убедительно профессор доказал 
целесообразность концентрации и 

централизации диагностических 
служб. Это даст возможность. по- 
высить уровень диагностической 
работы, квалификацию врачей-ла- 
борантов. Предложение было под-
держано профессором В. П.' Па-
ламарчунем, проинформировав-
шим собравшихся также о перс-

пективах создания радиологиче-

ской .службы в институте. 

0 трудностях в материальном 

обеспечении и рациональной ор-

ганизации работы в спепиа:гзи-

рованном отделении микрохирур-

гии- и н центре по иисивлеввто 
электрокардиостицулятпров гово-

рил ассистент Ю. А. Петухов. 

Профессор О. А. Джалиашви-
лЧ подчеркнул значение преем-

ственности в работе клиники и 

доказал, что совершенствование 

организации послегоспитального 

лечения больпых.не только необ-
ходимо в медицинском отноше-

нии, но и акономичегки выгодно. 

Зав. отделением Н. Г. Тениги-
на рассказала о взаимодействии 
ученых, врачей кафедры и кли-

иикп, госпитальной терапии . и 

ТЭПН НА н лечебной работе гпе-
цпалнзгнроналпого пj".тьлгППпл н и- 

ческого отделения, а также под-

ные поистине в астрономических 

цифрах, которые привел J1еонид 
Ильич, впечатляют.. Как измени= 
лись к лучшему социальгые ус-

ловия жизни советских людей! 
А с повышением жизненного 
уровня сокращается количество 

заболеваний. 
Только что проголосовал ж и- 

тель Петроградского района пен-

сионер М. В. Щеголев. 
- Голосуя за наших кандида-

тов, я голосовал за наш совет-

ский. образ жизни. Сам я потот-

ственны й рабочий. Поппно, как 

бедно жила наша семья. А сей-
час у нас двухкомнатная квар-

тира, я и жена получаем хоро-

щую пенсию, дочь - она цгарма-
цевт - ожидает серьезной при-

бавки к заработной плате: 

В шесть утра открылся и из-

бирательный участок .М 19. Од-
нако уже в пять часов сорок 
пять минут в зале ДФК «Петро-
градец» собрались первые'изби-
ратели..Это наши студенты -

Н. Иванова, Н. Смыслова, Л. Ши 
лова и другие. На вопросы отве-

чает член студсовета общежития 
J' 4 студент 111 курса В. Рыба-
ков. 

черкнула важность правильного 

отбора больных. 

Проблемам организации специа-

лизированной гастроэнтерологй- 
ческой службы в институте, а 

также совершенствованию урген- 
мной хирургии посвятил свое вы-, 

ступление профессор Л. В. Пота-

шов. 

Опытом взаимодействия пар-

тийной организации и админнст-' 
рации в- деле совершенствования 
лечебной работы в клиниках ин-
ститута поделплнсь коммунисты 
Ю. А. Тимоховсний и А. В. Коро-
вина. 

Выступивший в заключение , 

прений ректор профессор В. А. 

Минвев отметил, что :наиболее 
« узкие» места в лечебной рабо-
те сейчас — атоуход.за больны-
ми и организация диетического 

питания больных. , Ректор проин-

формировал собрание' о финансо 
вых и хозяйственных недостат-

ках, выявленных комиссией КРУ 
МФ РСФСР в клиниках институ-

та, а также о предстоящем созда-

нии на базе нашего института 

филиала медицинского училища. 

Партийным собранием принято 
решение, направленное на даль-

нейшее совершенствование ле-

чебной работы s клиниках, улуч- 

шение ухода за больными я ор-

ганизации лечебного питания. 

Будут приняты меры для посто-
явного повышения профессио-
нального уровня лечащих врачей. 
Партийные группы клинических 
кафедр обязаны уделять прис-
тальное внимание вопросам ле- 

чебной работы и не только при-

нимать важные решения, но и 
постоянно контролировать их вы-

полнении. 

В. ХИРМАНОВ, 
Л. УЛИЦКИИ, 

члены редколлегии «Пульса» 

- Моя семья уже. проголосова 

ла. Родители живут в Иркутске 
значит, разница во времена пят. 

часов. Н п пришел пораньше, По 
сле окончания института, всронт 

но, вернусь к себе, в Сибирь. %о 
тел бы работать тагл, где труднее 

Учительница 155-й гиколы 1Э. П 
Дороингга пришла на избиратель 
цы 6i . участок вместе с гэатерью 

Она говорит: 

Преимущества советское 
образа жизни хороша чусствуе 

каждый граягдании пашей Роди 
ны. Я, например, недавно тяжели 

болела. Много средств, медика 

ментов государство потратило н. 

мое лечение. Н все это, конечно 

бесплатно. Для нас, советски 

людей, такое .привычно. Жител 
капиталистических стран об это 

н мечтать не могут. 

День выборов в Верховный Со 
вет СССР стал поистине празд 

инком социалмстнчесвой демокра 

таи. 

НА СпИМКЕ: 
Впервые в жизни голосует 

студентка- нашего институт. 

Е. П1иляева. 

Фотон текст Е. ХАТКННА 

<НЕТг> НЕЙТРОННОЙ БОМБЕ! 
Нейтроны, подчиняясь .ученым, бомбардируют атом. Под-

чиняясь генералам IATO, разрушают клетки 'челонеческо-

то -организма. Страшный парадокс: . пока миллионы .людей 

на Земле возводят города, растят хлеб, борются с болезни-. 

ми, пока ученые прилагают все силы к тому, `чтобы 'дета 

рождались и росли здоровыми, кучка денежназх ' магнатв 

лтгхорадочно готовит оружие, способное уничтожить все жи-

вое.  

аНет» иейтрониой бомбе!» - этот призыв звучал в' -каж-. -

дом .слове выетупавших на выездном заседании СНО кафед-

ры внутренних болезней стоматологнчесгого факультета; ко-. 

торос недавно состоялось в общежитпк j4 у. Вступительное 

слово доцента А. И. Кирсанова-заставило каждого участии 

ка заседания почувствовать .вю опасность ядерной войны, 

ощутн;1. чувство ответственности за запрещение произ-

- водства н распространениянейтронного оружия. В 

докладах студентов О. Огурцова и И. Смуровой была де-

тально проаналпзирована'история' создания смертоносного 

оружия,-медпко-биологические и- морально-этические -аспек-

ты его применения, Всесторонне рассмотрена клиническая 
картина нейтронного поражения. Докладчики убедительно 

рассказали о бесчеловечных планах милитаристов. 
Гневно звучит -голос -народом. «Нет» нейтронной бомбе!». 

В нем звучат и наши голоса студентов и преподавателей 

1-го. ЛМИ. 
В. НОСОВА. 

секретарь комсомольской организации сотрудников 

ГОДИЧНАЯ СЕССИЯ 
ВО ВСЕСОЮЗНО\1 научно-исследовательском институте 

пульмонологни состоялась очередная IX годичная итоговая 

научная сессия. В ее. работе приняли участие врачи из раз-

личных лечебных и научных учреждений Ленинграда и ря-

да городов страны. 

С отчетным докладом об итогах научно-исследовательской 

деятельности ВНИИПа за 1978 год выступил .директор ин-

ститута профессор Н. В. Путов. В свое .докладе он отме-

тил, что научно-исследовательская работа велась 'по шести 

программам, охватывающим актуальные проблемы Пульто-

нологии. В институте разрабатывалось на десять тем мень-

ше, чем в предыдущем году. Это следует расценивать как 

положительное явление, как результат борьбы • с, мелкоте-

мьем, как углубление наиболее важных исследований. По-

давляющее число работ выполнялось комплексно как внут-, 

ри института, так и --совместно с такими учреждеппями, 

как Военно-медицинская академия им, С М. Кирова„ НИИ" 
онкологии МЗ СССР 'н другими. Результаты законченных 

работ активно внедрялись в практику. 

На сессии был заслушан ряд докладов руководителей па-

учных.программ н ответственных исполнителей теле. 

Е. ПIЕ.ХУНОВ 
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За единство знаний 
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Этому важному вопросу было 

посвящено совещание учебной ча-
сти института. Присутствующие 
под председательством проректо-
ра по учебной работе профессора 
Ю. Д. Нгиатова рассмотрели 
опыт кафедр общественных наук 
по обеспечению единства обуче-
ния и воспитанна студентов. 

Кафедры общественных наук 
института н .работники декана-
тов, руководствуясь решениями 
XXV съезда КПСС," осуществля-
ют комплексный подход к обуче-
нию н воспитанию студентов. 
Слушатели I-го Лми с первых 
шагов винституте усваивают, что 
коммунистическая идейность-это 
сплав знаний, убеждений к прак-
тического действии. В основе ком-
мунистической идейности лежит 
научное, марксистско-ленинское 
мировоззрение, знание законов 
развития природы и общества. 
«Коммунистом можно стать толь-
ко тогда,-говорил на III съезде 

комсомола В. И. Ленин, - ког-

да обогатишь свою память зна-
нием всех тех богатств, которые 

выработало человечество». 
Сотрудники кафедр обществен-

ных наук проводят большую ра-

боту по организации изучения 

студентами истории КПСС, диа-
лектического и исторического ма-

териализма, научного атеизма, 
политической экономии, научного 

коммунизма. Работа кафедр, как 

правило, коордипнруется с рабо-

той деканатов. В. результате сог-
ласованной деятельности студен-
ты активно посещают лекции и 
семинарские занятия. Так, посе-
щаемость .лекций и семинаров по 
истории КПСС превышает 95 про-

центов. 

Совещание подчеркнуло необхо-
димость согласованной деятельно-
сти коллективов преподавателей 
всех кафедр института, деканатов 
с целью воспитагигя у студентов 
чувства высокой ответственности 
за изучение всех дисциплин учеб-
ной программы. Только в этом 
случае будут выполнены требо-
вания XXV съезда КПСС к со-
ветСким кадрам: органически сое-
динять партийность с глубокоЙ ком-
петентностью, дисцггплинтгрован-
ность с инициативой и обяза-
тельно учитывать социально-по-
литические, воспитательные аспек-
ты, быть чутким к лгgдям, слу-
жить примером в работе и в бы-
ту. 

Присутствующие предложили 
усилить согласова н и о с т ь 
работников кафедр обществен 
ных наук п кураторов. С этой 
целы о систематически практико-
вать. выступления. перед курато-
рам" заведующих .кафедрами 
общественных наук по пробле-
мам обучения и воспитания. 

Ф. РЫБАЛЬЧЕНКО, 
доцент кафедры истории КПСС 

ПОСЛЕ ВЫСТУПЛЕНИЯ <<11УЛЬСА>> 
В газете «Пупы» от 13 фев-

раля с. г. в заметке «Неуместная 
баня» сообщалось, что в главном 

здании, на лестнице, ведущей н 

профкому, совету СНО. часто 

клубится •пар, из-за чего отсы ре-

вают стены, обваливается шту-

катуриа. Это происходит оттого, 

что трубы теплотрассы в подвале 

здания пришли в негодность. В 
1978 году было заменено 15 ме-

тров труб. Осталось заменить еще 

80 метров. Ремонт намечен на 

июнь-июль 1979 года. После 
этого просачивание пара прекра-

тится. 

А. ГРУЗДНОВ, 
начальник технического отдела 

.Друзья . ПОЗНАЮТСЯ ; в : {БЕДЕ 
А беда пришла в библиотеку 

института гтеожиданно. В ночь с 
5 на 6 января, когда в городе 
стояли -самые крепкие за многие 
десятилетия морозы, во 2-й ауди-
тории лопнула батарея отоци-

тельной системы. 
Авария была обнаружена в 

3 часа ночи. Вода начала зали-
вать книгохранилища отделов 
учебной, общественно-политиче-
ской и художественной литерату-
ры, вмещающих около 170.000 
единиц хранения! И сейчас же 
ректором, администрацией инсти-
тута были приняты срочные меры 
по ликвидации аварии и спасе-

нию книжных фондов. 

Около ста студентов нашего 

вуза в предзкзаменационнуто ночь 

отложили учебники и пришли в 

библиотеку. Промокнув до нитки, 

выносили они в сухое помеще-

ние учебники н медицинские мо-

нографии, художественную лите-
ратуру и книги по искусству... 

На смену добровольцам, при-

нявшим на себя самую трудную 

часть работ, пришли во главе со 

своими деканами учащиеся V и 

VI курсов. Их сменили студенты 
II и III курсов. Причем многие 
приходили в библиотеку после 

экзаменов и сразу брались за де-

ло: отбирали н переносили по- 

страдавшие книги, распределяли 

их для просушгси. 

Четкая и бесперебойная по-
мощь библиотеке была организо- 

вана деканом III курса В. Г. Го-
лолобовым, которому ректорат ин-

ститута поручил эту работу. 
Неоценимую помощь работни-

кам библиотеки оказали члены 

комитета ВЛКСМ института, орга-

низовав дежурства -во временных 

Врачу, как никому, известна цена крови. Вот почему, 

когда в институте проходил месячник безвозмездного 
донорства, на пункте сдачи крови всегда было модно. 

НА СНИМКЕ: студенты III курса лечебного факультета 
во главе со своим деканом В. Г. Гололобовым (слева) 
на донорском пункте. 

Фото студентки И. АРЗАМАСЦЕВОН 

ПРОБЛЕМА студенческого до-

суга, поставленная в статье 

0. Девяткиной, действительно не 

проста. Она имеет множество 

разных аспектов. Создание клу-

ба - идея не только заманчи-

вая, но и вполне реальная. Здесь 
все зависит от нас, студентов. 

Но прежде чем говорить о том, 

ной самодеятельности на II кур-

се участвовали 26 человек, из 

"их 8 художников. Не слишком 

литого для целого курса! Но это 

обстоятельство не удивляет, если 

знать, чтд в организации ини-

циативной группы конкурса ком- 

сомолы кие бюро потоков пе при 

нимали никакого участия. На 

е ПРОДОJ1)КЕНИЕ РАЗГОВОРА 

выступление курса - это не 

только место на смотре, но и за-

лог успеха в социалистическом 

соревновании. 

На III курсе положение сло-

жилось несколько по-иному. В 
подготовке конкурса приняло 

участие; около 60 человек (поч-
ти двенадцать процентов третье-

курсе возникает каждый год сти-

хийно. Помимо личного участия 

секретаря комсомольского бюро 
IV курса II потока А. Думачева 
и других членов бюро, никакой 
заинтересованности не было вид-

но. Не проявило бюро любопыт-
ства и к -заседанию худсовета. 

Думается, что от ребят IV курса 

ЖИВУТ ЛИ СТУДЕНТЫ ВЕСЕЛО? 
«что может быть» в институте, 

хотелось 6ы остановиться на том, 

что уже есть, в чем уже сейчас 
могли бы проявиться энергия и 

энтузиазм студентов. Это худо-

жественная самодеятельность. 

Ведь участники ее могли 6ы со-

ставить костяк будущего клуба. 
Попытаемся ответить на вопрос, 

насколько серьезно отнеслись 

иºмсомольсние организации кур-

сов н подготовке и проведению 

конкурса в прошлом году и сде-

лаем это на примере прошлогод-

них II, 111 и IV курсов. 

ВсЕ, КТО ПРИСыТСТВоВАЛ на 
смотре; видели хорошее (а в « ка-
пустнике» и отличное) выступле-

ние второкурсников (теперь 
III курс). Чья же это заслуга? 
Только ли.ииицйативно# «гапу-

стпой» группы? Какова руково-

дящая роль комсомольского. бюро, 
волновал ли каждого студента 

успех курда.! . 

Всего в конкурсе худогкествен 

худсовет пришли 7 человек от 

курса, а в обсуждении сценария 

принял участие лишь его автор 

Н. Штейнфас. Остальные же глу-

бокомысленно созерцали проис-

ходящее, не менее глубокомыс-
ленпо молчали, не делая даже 

попытки отстоять сценарий или 

опровергнуть его. Впечатление 
было таково, что ребятам сугубо 
безразлично, что они покажут 
институту на смотре. Наверное, 
это произошло потому, что сце-

нария писал один режиссер н, 

возможно, не отразил проблем, 
волнующих всех второкурсников. 

Пассивность коллектива привела к 

тому, что композицию пришлось 

менять, новая-была написана за 

2 дня. И хоть зрители приняли 

кампозхцню тепло, мы -те знаем: 

она могла быть лучше. 
Вот следствие невнимания, 

комсомольской организации к 

подготовке смотра. Аомсомоль-. 
ское бюро «забыло», что хорошее 

курсников). Художественный со-

вет приветствовал их вклад в об-
суждеш3е сценария. Еще более 
бурно прошло за день до худсо-

вета подобное обсуждение на сов-

местном, заседании комсомольско-

го, профсоюзного н партбюро кур-

са. Но, несмотря на столь массо-

вое участие гсомсомольцев-треть-

еггурсников в подготовке конкур-

са, н "они сами, и зрители были 
огорчены плохо .поставленной 
композицией и «тяжелым» капу-

стняколт. 

Выступление IV курса было 
беднее участниками - всего 36 
человек вместе с художниками. 

Постоянных же артистов только" 

18. Следует отметить, что коли-

чество участников по сравнению 

с прошлым годом уменьшилось 

почти вдвое. Но дело, конечио, не 

в количестве, а в коллективной 
заинтересованности. Была лн 

она? 
Нет. Творческая группа на IV 

можно было бы ожидать больше-
го (в итоге они выступили непло-

хо), если 6ы в подготовке к кон-

курсу каждый комсомолец при-

нял более живое и дружное уча-

стие. 

Итак, роль комсомотгьстсих ор-

ганизаций прошлогодних II, IП, 
IV курсов по подготовке я прове-

дению смотра-конкурса художе-

ственной самодеятельности, по-

священного 60-летпто ВЛКСМ; 
была относительно мала. Пора 
тсомсомольским бюро курсов 

взять контроль над организацией 
конкурсов. Смотры художествен-

ной самодеятельности - один из 

компонентов идеологического ком-

плексного воспитания Студенче- 

ства и духе советской морали, 

одиниз способов- сделать нашу 

жизнь интереснее. 

Л. БОГДАНОВА. 
член комитета ВЛКСМ 

хранилищах,' где находились по- 
страдавшие книги. А библиотеч-
ный студенческий актив во главе 
со студентом II курса Е. Маху-
шенко работал в библиотеке не 

только в сессию, но и во время 
каникул. Помог библиотеке и от-

дел аспирантуры и клинической 
ординатуры института. В течение 
двух недель десять аспирантов и 

ординаторов кафедр анестезиоло 
гии и реаниыатологи, госпиталь- 

ной терапии, нервных болезней и 
хирургической стоматологии. при'-

нинали самое активное участие в 

спасении книг. И как приятно, 
что на нашу .беду откликнулись 
соседи - сотрудники ВНИИ то- 
ков высокой частоты им. R. П. 
Вологдина. Они спасли жизнь бо-
лее, чем 1,5 тыс, экземпляров 

ценных изданий. 
Благодаря ' самоотверженной 

помощи друзей книги .учебныйг 
отдел уже ха второй день после 
аварии снабжал студентов литера-
турой, одновременно участвуя в 

спасательных работах. 
Отдел художественной литера-

туры, несмотря на бедственное 
положение, ежедневно открывает 

абонемент на два часа. 

У библиотеки впереди еще 
много трудных дней, иного тре-

вог. Особую тревогу вызывает 

появление грозного врага книг --

плесени, которая может поразить 

и здоровые книги. Несмотря на 

принимаемые меры, провести 

борьбу с плесенью в полном объ-
еме очень сложно из-за трудно-

стей с помещениями. Для хране-

ния сухих книг пришлось ис-

пользовать читальный зал науч-

ного отдела, но это пока не улуч-

шает положения. 

Борьба за книги продолжается. 
И любая, даже небольшая по-

мощь будет принята сотрудника-

ми библиотеки с благодарностью 
и послужит делу восстановления 

пострадавших фондов. 

Товарищи читатели! Если у 

вас. ка руках есть влажные биб-
лиотечные книги и на них по-

явилась плесень, немедленно со 

общите об этом в библиотеку. 

Р. ДОССЕЛЬ, 
заведующая отделом художе-

ственной литературы 

Над пиtиут 
Годы войны ни для кого не 

прошли бесследно. Для меня это. 

годы обороны Севастополя и Но-
вороссийска, боев на «Малой 
земле». Н вот, много лет спустя 

после окончания войны, мне при-

шлось обратиться за помощью к 

врачам. Почти месяц я находил" 

ся на лечении в клинике нервных 

болезней, возглавляемой профес-
сором, доктором медицинских на-

ук А. А. Скоромцом. 
Считаю своим гражданским 

долгом и непременной обязанно-
стью выразить величайшую бла-
годарность и низко поклониться 

коллективу клиники за их благо-
родный и самоотверженный труд. 

Самые теплые и добрые слова 

признательности адресую лечаще-

му врачу Е. П. Михайлову. Са-
мых добрых слов заслуживают 

дежурные сестры отделения, под-
линные «сестры милосердия 

З. М. Золотова, А. Н. Полякова 
H С. 3. Дмгпровхч. 

К. КЛИМОВИЧ, 
член КПСС с 1948 года 
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